

Abkündigungen 10.08.2025

Kollekte:

Für die Diakonie der Gemeinde haben wir in den vergangenen Gottesdiensten 104,74 € gesammelt, die Kollekten betragen 164,52 €.

Nach dem Gottesdienst sammeln wir am Ausgang in unterschiedlichen Körben für die Diakonie unserer Gemeinde und für den Kollektenzweck des heutigen Sonntags.

Dieser ist - auf Beschluss des Presbyteriums - für das diesjährige Konfi-Camp der Konfirmandinnen und Konfirmanden unserer Kirchengemeinde bestimmt.

Konfi-Camps haben im Kirchenkreis eine lange Tradition. Seit 2019 lädt das Jugendreferat Iserlohn alle Gemeinden mit dem laufenden Konfikus zum Konfi-Camp ein.

Am 20. August starten die Konfis unseres aktuellen Konfirmandenkurses „Salomo“ gemeinsam mit Pfarrer Huhn, Jugendreferent Hämmy und weiteren Teamern zum Konfi-Camp nach Eisenberg. Gemeinsam mit vielen anderen Konfis aus dem Kirchenkreis erleben sie an fünf Tagen ein Highlight der Konfirmandenzeit.

Konfi-Camps machen allen Beteiligten viel Freude und haben einen hohen professionellen Standard, technisch wie inhaltlich. Sie werden für Teamer und Teilnehmer zu Orten der Gottesbegegnung, bieten Ort und Zeit für jugendgemäße Spiritualität und fördern Lernprozesse.

Mit Ihrer Kollekte unterstützen Sie dieses besondere Erlebnis der Konfirmandenzeit.

Folgendes möchten wir bekannt geben:

Kirchcafé

Im Anschluss an den Gottesdienst laden wir herzlich zum Kirchcafé ein.

Millenium-Konzert

Zum mittlerweile siebten Mal in Folge reisen die acht jungen Sänger des Millenium-Ensembles durch Deutschland und präsentieren ihr neues, außergewöhnliches Programm: Eine musikalische Reise durch die Jahreszeiten und alle Epochen der Musikgeschichte.

Am Mittwoch, dem 3. September sind sie um 19.30 Uhr zu Gast in unserer Heilig-Geist-Kirche.

Karten zum Vorverkaufspreis von 18,00 € sind im Gemeindebüro und in der Thalia Buchhandlung erhältlich.

Einladung zum Gemeindefest am 7. September 2025

Am Sonntag, den 7. September, laden wir herzlich zum Gemeindefest im und am Paul-Gerhardt-Haus ein. Wir beginnen um 11.00 Uhr mit einem Familiengottesdienst. Anschließend erwartet euch ein buntes Programm: Leckeres Essen, Tombola, Bierwagen, Cocktailbar, Hüpfburg, Zauberer und viele Angebote für Familien. Auch der Paul-Gerhardt-Kindergarten beteiligt sich mit einem Tag der offenen Tür. Wir freuen uns, wenn auch ihr kommt und mit uns feiert.

In den Gemeindehäusern hängen Listen für Kuchen- und Salatspenden aus. Wir sind dankbar für jede Unterstützung – tragt euch gerne ein, wenn ihr etwas beisteuern möchtet!

Generationscafé

Am Donnerstag findet wieder das Generationscafé in der Erlöserkirche statt.

Nach einigen Momenten der Stille ab 8.30 Uhr steht ein reichhaltiges Frühstücksbuffet bereit.

Heute ist der 8. Sonntag nach Trinitatis.

Der Wochenspruch für die neue Woche lautet:

Wandelt als Kinder des Lichts; die Frucht des Lichts ist lauter Güte und Gerechtigkeit und Wahrheit.

Epheser 55,8b.9